
 

 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1281 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 
 

 

OGGETTO: Sede Unica della Regione: slittamento del trasloco in vista? 

 

Premesso che 

• sono ormai trascorsi più di 11 anni da quando è partito il cantiere del grattacielo. Un 
percorso “lungo e polveroso”, fatto di intoppi e vicende giudiziarie, fallimenti, stop, 
subentri, riprese; 

• fra le motivazioni che hanno spinto alla scelta della Sede Unica sicuramente i risparmi sui 
canoni di locazione, circa 18 milioni annui oltre a spese varie connesse alle sedi 
attualmente in uso.  Non trascurabile, soprattutto oggi, il previsto risparmio energetico; 

• “con i suoi 205 metri di altezza e 44 piani che ospiteranno tutti gli uffici e oltre 2.000 
dipendenti, il grattacielo sarà il terzo edificio più alto d’Italia. Il 10 ottobre verranno 
consegnati i documenti di agibilità…” (Notizie Regione Piemonte 4/1/2022); 

 

considerato che 

• Il trasloco vero dei primi uffici di alcuni assessori, pare sia iniziato alla fine del mese di 
dicembre 2022, con grandi annunci sui mezzi di comunicazione; 

• Secondo le dichiarazioni del Presidente Cirio, la parte più corposa del trasloco sarebbe 
dovuta iniziare nel mese di gennaio 2023; 

 
risaputo che 

• Al momento permangono ancora numerosi problemi strutturali e relativi ai servizi 
informatici che stanno rendendo molto complicato il lavoro del seppur minimo gruppo di 
dipendenti già trasferito; 

• In particolare i dipendenti lamentano il malfunzionamento di qualunque servizio 
informatico e telefonico a partire dal decimo piano dell’edificio a salire; 

• È stata rilevata una cospicua presenza di colonie di roditori che infestano l’edificio, i quali 
hanno addirittura manifestato la loro presenza nel corso di una riunione di giunta, di qui la 
richiesta di alcuni assessori di rimandare a data da destinarsi le riunioni di giunta in loco; 

• Sono stati segnalati numerosi malfunzionamenti degli ascensori, che in più occasioni hanno 
costretto i dipendenti a chiamare i soccorsi; 



• La passerella che dovrebbe collegare la sede della Regione alla Stazione Lingotto è lungi 
dall’essere terminata; 

• Sono presenti numerosissimi malfunzionamenti di qualunque apparato, cosa che ha 
portato l’Amministrazione a comunicare ai propri dipendenti che vi saranno notevoli ritardi 
nel trasloco definitivo; 

INTERROGA 

l’Assessore regionale competente in materia 

• Per sapere se alla luce delle criticità rilevate il trasloco dei dipendenti regionali presso la 
nuova sede sta procedendo e procederà secondo la tabella di marcia comunicata ai mezzi 
di informazione. 

 

Daniele VALLE 

Vice Presidente Consiglio Regionale del Piemonte  
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